

## Nos travaux de voirie, de développement durable et de transition énergétique

\* De nombreux **petits travaux d'entretien** et de réfection des bâtiments, de la voirie et des espaces verts municipaux demandent beaucoup de temps aux agents techniques. Nous tendons d'ailleurs vers un entretien plus raisonné de ces divers lieux. *Par contre, il est important que les habitants qui ont des haies en bordure de rue doivent vraiment tenir leurs végétaux bien taillés afin de ne pas gêner le passage piéton sur le trottoir ou limiter la visibilité des véhicules.*

\* Dans le projet mairie, il y avait pas mal de **démolitions** à prévoir (divers devis estimés pour plus de 18 000€). Ceci a été entièrement réalisé par les agents ce qui a permis une belle économie ! Bernard, Maxime et Yann ont ainsi démolit cet été plafonds, plancher et Cie...

\* Les **impasses de Longefond et du Frêne** ont été refaites avec de l'émulsion goudron (prises en charge par la commune).

\* Le **City stade** a vu la mise en place de filets pour limiter les nuisances auprès des voisins et pour sécuriser du côté de la route. Cela a été réalisé le 11 septembre par Espaces Clôtures Portail de Hauterives.

\* Pour cette fin d'année, des **travaux d'isolation extérieure** de la salle des jeunes sont prévus.

\* Deux **logements** vacants de la commune sont désormais occupés : un au-dessus de la salle du Patronage et l'autre à côté de la mairie. Il reste un logement en attente de travaux assez importants avant sa relocation.



## Retours sur...

### La soirée opéra

Pour cette soirée estivale gratuite en partenariat avec l'Opéra de Lyon, les spectateurs ont été au rendez-vous pour « Le Roi Carotte » ! Le nouvel emplacement (dans le parc de la salle des fêtes) a beaucoup plu ! 🙌 *Merci à tous ceux qui ont permis de rendre cet évènement possible. Nous envisageons de renouveler cette opération en 2025.*

### Les Journées Européennes du Patrimoine

Pour ce weekend spécial automnal, la commune de Peyrieu a proposé une visite guidée de l'église avec une exposition prêtée par la CCBS « paysages en mouvement du Bugey ». Ainsi une trentaine de personnes ont pu profiter de la fraîcheur de l'église et admirer les peintures, les vitraux... Les enfants ont pu trouver la sucette que Souricette avait perdue avec un petit jeu de piste.



## Du côté scolaire et périscolaire

\* L'année s'est finie en beauté avec un **tournoi de foot** organisé par Nelly, agent du périscolaire. La remise des médailles a été faite le 2 juillet. Bravo à l'équipe victorieuse !

\* Le **nombre d'élèves** reste stable avec 5 classes accueillant de 23 à 26 élèves.

\* Il n'y a pas eu de changement ni dans l'équipe des agents périscolaires, ni dans l'équipe des enseignants. Une **nouvelle AESH**, (Accompagnant des Elèves en Situation de Handicap), Marie-Christine, est néanmoins arrivée mi-septembre pour renforcer le duo déjà en place et ainsi pouvoir un peu mieux aider les enfants en difficultés.

\* Côté tarif de la garderie et de la cantine, il n'y a eu **aucune augmentation des prix** malgré une hausse des couts globaux ! Les élus souhaitent ainsi laisser l'accès au plus grand nombre mais nous restons vigilants face aux impayés.

\* Les **projets** côté scolaires et périscolaires sont nombreux et variés... Vous en saurez plus au fil de l'année !



## Commission animations et Cie

\* Le **Père Noël remet une boîte aux lettres** à disposition des enfants du village. Elle sera disponible de mi-novembre à mi-décembre sur les marches de la mairie. Chaque enfant recevra un petit courrier-cadeau en réponse... Mais chut ! Bien indiquer dans la lettre au Père Noël le prénom de l'enfant, son âge et son adresse pour que les lutins ne se trompent pas...

\* La 3<sup>ème</sup> édition du **livret des associations**, distribuée dans vos boîtes aux lettres fin août, a de nouveau permis de recruter de nombreux adhérents dans certaines associations. Il reste quelques exemplaires en mairie si vous ne l'avez pas. Sinon, il est accessible en version numérique sur le site internet de la commune : peyrieu.fr.

\* La **salle des fêtes** est ouverte à la location pour **2025** depuis le 1<sup>er</sup> août à tout le monde. N'hésitez pas à vous renseigner auprès de la secrétaire.

\* L'**association des Jeunes** est actuellement en sommeil. Les élus attendent le projet d'autres équipes de jeunes pour redynamiser celle-ci. Si vous voulez y participer, n'hésitez pas, contactez les jeunes.

\* Dynagym et les Points Peyrilleux proposent une œuvre éphémère pour sensibiliser au cancer contre le sein dans le cadre d'**Octobre rose**. Vous verrez facilement cette installation quand vous passerez devant !!!

\* La liste des **acteurs économiques et du tourisme** s'allonge. N'hésitez pas à consulter la page dédiée sur notre site !